

Oviedo, 6 de julio de 2023

## COMPROMISO ASTURIAS XXI HA ENTREGADO ESTA MAÑANA EN OVIEDO LOS DIPLOMAS DE SU PROGRAMA MENTORING

- El acto ha tenido lugar en el Aula Magna del Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo a las 9:30h de la mañana.
- El programa se ha desarrollado entre los meses de enero y junio, y en él han participado sesenta universitarios asturianos y 62 profesionales asturianos socios de Compromiso Asturias.

**Oviedo, 6 de julio de 2023.-** El Paraninfo del Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo ha acogido este **jueves 6 de julio**, a las **9:30 horas**, la **entrega de diplomas** a los 60 estudiantes universitarios asturianos que han participado en el **programa “Mentoring Internacional 2023”**, puesto en marcha por **Compromiso Asturias XXI**. El acto ha estado presidido por el rector de la Universidad de Oviedo Ignacio Villaverde Menéndez ; la Directora de Recursos Humanos de Caja Rural de Asturias Tamara Campa Beovidez y el presidente de Compromiso Asturias XXI, Eduardo Sánchez Morrondo. A su vez, han estado varios representantes de las empresas colaboradoras en el programa de 2023: **EulenFlexiplan, The Chemours Company, TotalEnergies, ONTIER y Media Lab**, asociados corporativos y un amplio grupo de los Mentores del programa, que este año han sido 62.

Durante el acto se han proyectado varios videos de los talleres que de forma paralela al mentoring individual han venido desarrollándose a lo largo de este semestre por las empresas colaboradoras. Los presentes han remarcado la importancia del desarrollo de las soft skills en los jóvenes y han aplaudido la actitud demostrada por el talento que ha participado en este programa. En palabras de Ramón Rubio director de la Cátedra Media Lab “el título de grado universitario reconoce el conocimiento en un área determinada, pero este diploma es más importante porque refleja la **actitud** de los jóvenes”

Dimas García director territorial del grupo Eulen Flexiplan ha trasladado a los jóvenes “la ilusión y confianza de comenzar una nueva etapa en la que os vais a comer el mundo”.

El presidente de Compromiso Asturias, Eduardo Sánchez, ha trasladado a los jóvenes “el espíritu de generosidad que transmite esta organización y que es la base para construir el desarrollo de las personas, ha recalcado que sólo desde la generosidad se puede crecer y por eso es tan importante unirse a personas y organizaciones generosas y con conocimiento que faciliten el desarrollo y crecimiento”.

Este año, han finalizado con éxito, la XIV edición del programa mentoring 60 Mentees. En total han sido más de 280 sesiones de mentoring entre los 120 participantes en el programa (mentees y mentores) entre los meses de enero a junio.

El programa ha incluido varias actividades y talleres que se han realizado en paralelo a las sesiones de desarrollo personal de los mentores:

- Un taller de marca personal para el servicio al cliente desarrollado por el despacho ONTIER.
- El taller COMUNICACIÓN, PENSAMIENTO PRÁCTICO Y COLABORACIÓN, impartido por el equipo de nuestro asociado The Chemours Company.
- El taller Customer centric impartido por el equipo de nuestro asociado TotalEnergies.
- El taller de creatividad e innovación impartido por el Laboratorio MediaLab de la Universidad de Oviedo.
- La charla “Oportunidades para jóvenes en la UE” desarrollado por varios socios de Compromiso Asturias XXI que trabajan en instituciones europeas.

Algunos de los comentarios de los mentees de este año sobre el programa que se han leído:

- *“Es una gran experiencia poder conocer a un profesional fuera de tu núcleo cercano y aprender de sus experiencias. También ayuda a abrirte los ojos a nuevos trabajos y hace crecer tu network. Mi mentora ha sido muy útil para presentarme a personas en el sector en el que me gustaría trabajar y ha sido un gran soporte en mi proceso para entender dónde me gustaría trabajar en un futuro. Su experiencia profesional y personal en el extranjero han sido muy interesantes para mí. Creo que el trabajo de Compromiso Asturias ha sido muy bueno. La organización de talleres y la red de mentores es increíble y demuestra lo importante que es desarrollar el talento asturiano para la organización. Espero que más organizaciones sigan este ejemplo para ayudar a estudiantes de toda España.”* Álvaro Rodríguez Fernández
- *“Nunca había participado en un programa de mentoring y mi experiencia no ha podido ser mejor. Mi mentor se volcó en ayudarme en todo aquello en lo que tenía dudas, aportándome mucha información sobre diferentes sectores y salidas profesionales a partir de lo hablado. En todo momento se ha preocupado de enviarme materiales y feed back sobre las dudas que yo le mostraba y áreas de mi interés. Tan solo mirando al corto plazo, de cara a prepararme para el máster, ya ha merecido muchísimo la pena, y realmente creo que ha sido de las mejores decisiones que podía haber tomado respecto a mi futuro.”* Ana Suárez Pazos

Finalmente, ha tenido lugar la entrega de diplomas a los mentees presentes por parte de la vicedecana de la Facultad de Ciencias Económicas Susana Pérez, del director de Media Lab Ramón Rubio y del responsable de Eulen Flexiplan Dimas García.

El acto se ha clausurado con la intervención de la socia de honor 2012 de Compromiso Asturias XXI, **Rosa Fernández Rubio**, quien ha compartido con la emocionada audiencia sus experiencias en la montaña como metáfora continua con la experiencia vital a la que todos antes o después debemos enfrentarnos. Rosa ha hablado de *“la importancia de los valores y de saber tomar decisiones en momentos clave, cuándo es el momento de alcanzar la cumbre y cuando es el momento de desviarse del precipicio”*. En sus palabras que han sido un regalo para los asistentes, ha recordado que *“una vez alcanzada la cumbre lo más importantes es salir de allí inmediatamente, pues de otra forma lo único que allí te espera es hielo y soledad eterna”*.

El aula Magna del edificio histórico de la Universidad de Oviedo ha roto el silencio con un aplauso intenso a la socia de honor, devolviendo con ese aplauso el agradecimiento por su bello discurso de clausura.

### Sobre Compromiso Asturias XXI

Compromiso Asturias XXI es una iniciativa de la sociedad civil, independiente, sin ánimo de lucro y al margen de la actividad política, que busca el interés y el progreso de Asturias y hacer de ella un lugar cada vez mejor para vivir. Creada en 2008, uno de sus principales objetivos es la búsqueda de vías para que los asturianos que están fuera de la región puedan aportar a la sociedad asturiana un retorno de conocimientos y experiencia adquiridos fuera de Asturias, que contribuya a que el Principado de Asturias consiga niveles más elevados de desarrollo y de bienestar.

La asociación ha sido declarada de UTILIDAD PÚBLICA por el Gobierno de España en 2020.

Compromiso Asturias XXI

Reyes Ceñal

[reyes@compromisoasturiasxxi.es](mailto:reyes@compromisoasturiasxxi.es) +34 985 23 21 05

+INFO: [compromisoasturiasxxi.es](http://compromisoasturiasxxi.es)